
 

StD Müller berichtet über die ausgebliebene Mitnutzung der Turnhalle Jungfernbusch durch die IGS 

Friesland-Nord und erklärt, dass der IGS bedauerlicherweise nicht das erforderliche 

Stundenkontingent zur Verfügung gestellt werden konnte, ohne den Schulbetrieb der Grundschule 

Jungfernbusch einzuschränken. Gleichzeitig informiert sie über die Absicht, künftig ein 

Nutzungsentgelt für die Inanspruchnahme der Turnhalle Roffhausen durch die Heinz-Neukäter-

Schule zu erheben. Sie verweist auf die seit 1997 bestehende Vereinbarung einer gegenseitigen, 

kostenfreien Nutzung der Turnhalle Roffhausen durch die Förderschule sowie des Bewegungsraumes 

der Schule durch den SV Grün-Gelb Roffhausen e.V.. 

 

RM Bödecker verdeutlicht, dass bislang von einer Erhebung von Nutzungsentgelten abgesehen 

wurde und die SPD-FDP-Gruppe auch weiterhin eine kostenfreie Nutzung der Turnhallen für Vereine 

und Institutionen anstrebt. Unter Hinweis auf die Entgeltordnung des Landkreises Friesland für die 

Inanspruchnahme seiner Turn- und Sporthallen führt RM Homfeldt an, dass angesichts der 

Haushaltslage der Stadt Schortens kein Verbot für Überlegungen zur Entgelterhebung bei Nutzungen 

durch auswärtige Vereine und Institutionen besteht. Auf Anfrage von RM Homfeldt bestätigt BM 

Böhling, dass Schortenser Vereine Hallenzeiten in der Sporthalle der Bundeswehr belegen. 

 

Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis. 

 


